

◆ Las actividades conmemorativas se desarrollarán del 27 de febrero al 2 de marzo

La historia y la cultura de Córdoba centran la semana andaluza en L'H

«**La Tecla Sala expondrá dos obras de Julio Romero de Torres**

«**Actuación de Romeros de la Puebla en la noche de sevillanas**

PILAR GONZALO

La Coordinadora de Entidades Andaluzas y el Ayuntamiento han organizado conjuntamente, un año más, la Semana Cultural Día de Andalucía en L'Hospitalet. Los actos se iniciarán el 27 de febrero. Durante cuatro días, hasta el 2 de marzo, el Centro Cultural Tecla Sala, La Farga y la plaza Blas Infante, acogerán los actos programados, algunos de ellos ya tradicionales en los diez años en que se viene efectuando esta conmemoración en la ciudad.

Como cada año, la semana cultural tendrá un protagonista, que se convertirá en el eje de todos los actos. En esta edición se ha elegido Córdoba, una ciudad emblemática por la importancia que tuvo bajo la dominación romana y que llegó a su máximo esplendor con la presencia de los árabes. Los actos se iniciarán el 27 con el pregón a cargo de José Mellado Benavente, presidente de la Diputación de Córdoba.

Las principales obras de la pintura cordobesa

Tras el pregón se inaugurará una exposición que recoge lo más destacado de los fondos pictóricos que posee la Diputación de Córdoba. La muestra se instalará en el Centro Cultural Tecla Sala hasta el 16 de marzo. Se trata de 42 obras pertenecientes a los artistas más importantes de los siglos XVI al XX, entre los que figuran dos cuadros del pintor cordobés Julio Romero de Torres que, como dice la copla, pintó a la mujer morena.

La semana cultural andaluza recupera como escenario central de sus actos La Farga, la antigua

Los organizadores de la Semana Cultural Día de Andalucía han decidido centrar en Córdoba los actos de este año. El plato fuerte será la exposición de los fondos pictóricos de la Diputación de Córdoba. En sus obras está presente la historia y la cultura de esta emblemática ciudad de Andalucía. El Centro Cultural Tecla Sala, La Farga y la plaza Blas Infante, acogerán los actos organizados para esta edición



La mezquita es uno de los monumentos más conocidos y visitados de Córdoba

fundición que acogió a finales de los 80 la primera edición de este evento, ahora reconvertida en recinto ferial. En estos años la semana cultural ha experimentado una importante evolución, según el teniente de alcalde de Relaciones con entidades de carácter regional, José Vicente Muñoz, quien afirma que "los cambios se han centrado

en el conocimiento de expresiones culturales andaluzas y en personajes que han sido punta de lanza en la cultura y en la política. También ha supuesto una evolución para las entidades —dice Muñoz— que juegan con esa variable de búsqueda de la cultura autóctona".

El presidente de la Coordinadora de Entidades Andaluzas, Ma-

nuel Aguilera, explica que este año se ha cambiado la elección del andaluz del año por dos galardones destinados a entidades o personas distinguidas por su labor en favor de la cultura andaluza. "Así se abre el abanico de posibilidades, ya que hasta ahora nos limitábamos a personas de procedencia andaluza", concluye.

LA AGENDA

Programa de actos

Jueves, 27 de febrero

20h. Centro Cultural Tecla Sala. Pregón a cargo de José Mellado Benavente, presidente de la Diputación de Córdoba. Inauguración de la exposición de los fondos pictóricos de la Diputación de Córdoba.

22h. Palacete de Can Buxeres. Cena-recepción de entidades.

Viernes, 28 de febrero

21h. Plaza Blas Infante. Ofrenda floral con motivo del Día de Andalucía. Participación de las autoridades y entidades de la ciudad y del Baix Llobregat.

22h. La Farga. Velada flamenca con las actuaciones de los hospitalenses Chon Vallejo, Carmen Ruíz, Niño Rute, Julián el Califa (guitarra) y, venido desde Córdoba, Curro Díaz y el espectáculo de cante y baile Duende Flamenco.

Sábado, 1 de marzo

17h. La Farga. Final karaoke.

19h. La Farga. Actuación del dúo Zámora.

20h. La Farga. Festival de entidades de L'Hospitalet.

22h. La Farga. Entrega de premios de la Coordinadora de Entidades Andaluzas.

Domingo, 2 de marzo

11h. La Farga. Misa rociera a cargo del coro de la Hermandad Rociera Pastorcillo Divino.

13h. La Farga. Grupo de animación infantil.

14h. La Farga. Degustación de un plato típico elaborado por la ACA Casa de Baena.

17h. La Farga. L'Hospitalet por Sevilla con Ecos del Sur, Alma Flamenca, Amantes de Andalucía y Romeros de la Puebla.

Los 15+1 celebran 20 años de procesiones laicas

ROSA SALGUERO

La Cofradía 15+1 de L'Hospitalet ha cumplido veinte años y lo ha celebrado como se merecía la ocasión, exaltando la Semana Santa y mostrando a todos sus socios y amigos los mejores momentos fotografiados de este largo caminar. Los actos conmemorativos del evento tuvieron lugar el pasado fin de semana.

El presidente de la entidad, Francisco Segura, se muestra muy

satisfecho de estos veinte años. "Ha llovido mucho desde entonces. Hemos trabajado muy duro y ahora estamos orgullosos de que nuestras procesiones sean reconocidas en parte de España", apunta el presidente de la entidad.

Los orígenes de la cofradía se remontan a la Semana Santa de 1977, cuando cuatro amigos iniciaron una improvisada procesión. "A partir de aquel momento empezamos a dar tumbos, hasta que en 1985 nos dieron un local en la pla-

za de la Bòvila", explica Segura. El hecho de que sus procesiones sean laicas no les quita seriedad. Según Segura, "a esto habría que ponerle un San Benito. Aunque nuestras imágenes no salgan de lugares santos, a nosotros no nos falta devoción ni fe".

Pablo Martínez, delegado de la Junta de Andalucía en Catalunya inauguró en el Centro Barradas la exposición de fotografías sobre la historia de la Cofradía 15+1. A su vez, Francisco Hidalgo, director

gerente de la Fundación Gresol, leyó el pregón del festival de Exaltación de la Semana Santa, también en el Barradas, con saetas a cargo de la Tertulia Flamenca. Las celebraciones concluyeron con una misa flamenca a cargo de la Peña Antonio Mairena y con un almuerzo de hermandad. Los actos de aniversario han servido para presentar el ganador del concurso de carteles que ilustrará la próxima Semana Santa, obra del hospitalense Juan Antonio Cruz.